
Groupe scolaire Jean Ferrat 

18 chemin de Biron 

91310 Longpont sur Orge 

Tél/fax : 01-69-01-97-94 

 

 

Procès verbal du conseil  d’école du 26 juin 2015 

 

Etaient présents :  
Mairie : M.Amrhein- Mme Greiner- M.Savelli- Mme Pecheur 

DDEN : Mme Rolly 

Enseignantes : Mme Frélat- Mme Gamet – Mme Goncalves –– Mme Papazian –M. Petit – Mme Robin 

Représentants de parents d’élèves : FCPE : Mme Godard-Bourgeon, Mme Nitasse ; AAPEL : Mme 
Bousquié- Mme Soler- Mme Vannier- Mme Bertorelli. 
 

Excusées : Mme Maupu - Mme Hipollyte- Mme Millier 

 

Début de la séance : 18h30 Secrétaire de séance : Mme Godard-Bourgeon 

 

La séance débute par des remerciements pour la mobilisation des parents d’élèves et de la municipalité en 

vue de l’ouverture de la 8 ème classe.  

 

1. Les effectifs. 
- Effectifs prévisionnels et structure : 203 élèves (PS : 27 - MS : 17 - GS : 29 - CP : 24 - CE1 : 25 - 

CE2 : 28 -CM1 : 30 - CM2 : 24)  

Avec l’ouverture de la 8ème classe les élèves seront répartis de la façon suivante 

PS : 27  deux MS/GS : 23 et un niveau par classe d’élémentaire 

 

L’ensemble de l’équipe enseignante reste, en attente la nomination d’un enseignant pour la nouvelle  

classe  de maternelle. 

- Organisation de la rentrée : toutes les classes rentreront entre 8h20 et 8h30 : horaires habituels, 

seuls les élèves de PS auront une rentrée échelonnée : la moitié de la classe à 8h30 l’autre moitié à 

10h. 

 

2 - Projets divers/Sorties 
 USEP les dernières sorties USEP ont eu lieu  

- mardi 19 mai : rencontre athlétisme pour les 2 classes de maternelle : les GS sont arrivés 

premiers 

               - les 25 et 26 juin rencontres athlétisme (stade de Brétigny) pour les élémentaires 

*  11 mai : course longue pour les deux classes de maternelle organisée par la circonscription pour 

les  classes maternelle de Longpont   

 La piscine pour les CE1 s’est terminée le 19 juin. L’année prochaine il y aura  

 - 8 séances pour les CP 

 - 12 séances pour les CE1 

 - 6 séances pour les CM1 et pour les CM2 

 Les CM2 ont bénéficié d’une formation aux premiers secours (coût 192€ pris sur le budget de la 

coopérative de l’école). 

 Concert chorale à la Basilique de Longpont avec les classes d’élémentaire de Lormoy le vendredi 

19 juin à 19h. 

 Liaison GS/CP : jeux mathématiques - rencontres athlétisme - rencontres lecture 

 Liaison  cm2/6ème : visite à 18h du principal et de son adjoint suite à l’intervention l’après-midi 

du CPE (très peu de parents présents). Visite du collège. Demande déjà effectué pour un travail 

commun l’année prochaine en LV. Réunion au collège de l’enseignante pour constitution des 

classes. 



 Liaison CP/CE2 : danse : un film a été réalisé et sera présenté samedi 27 juin dans le cadre de 

l’exposition. 

 Rallye math : 2 classes ont obtenu les notes maximales sur 3 participations 

 Marathon orthographique pour les CE2/ CM1 : les deux classes ont été finalistes : invitation du 

mercredi 24. 

 CP / CM1 : matinée atelier sur le développement durable en partenariat avec la mairie le 20 mai. 

 Sortie de fin d’année : fondation Dubuffet (expo) à Périgny/Yerres pour toutes les classes.  

 Un pique-nique commun a été organisé en fin d’année. 

 mise en place d’un potager un fin d’année 

          Merci à la municipalité. 

 

 Pour l’année prochaine :  

Renouvellement du partenariat USEP avec une répartition différente, liée au coût du transport. 

Formation premiers secours pour les CM2 

Projet chorale mais allégé. 

Projet accordéon pris en charge par la municipalité. 

Reconduction de la classe transplantée pour les CM2. 

 

Concernant la liaison cm2/ 6 ème : réfléchir à une éventuelle organisation commune avec les autres 

écoles de la ville afin d’avoir plus de parents présents à la réunion de présentation du collège (9 

parents de CM2 présents cette année).   

 

3 – Règlement intérieur : 
L’équipe enseignante souhaite apporter une modification à l’article : « Argent-Jouets-Bijoux-

Friandises » : les téléphones portables sont interdits.  

 

4 - Les travaux / sécurité : 
 Travaux réalisés/prévus : tous les travaux seront réalisés pendant l’été / 

-  Tracés de jeux de cour élémentaire 

-   pose d’un interphone 

-   pose d’un grillage autour de la mare 

-   de serrures avec clés mollette (classes d’élémentaire) 

-   grilles à l’entrée de la maternelle 

-   barrières protectrices sur les trottoirs autour du rond-point.  

 Trouver une autre solution que les barrières devant l’école pour le plan vigie-pirate. 

 Sécurité 

 PPMS : le PPMS a été rédigé par la direction d’école et approuvé par la mairie : un exercice sera réalisé 

l’année prochaine, il servira à valider le PPMS.  Le matériel sera commandé avant le 15/07. 

Exercice incendie : suite à la venue d’un pompier lors de l’exercice du 5/05 quelques modifications et 

travaux sont à prévoir. Tous les élèves sont sortis dans le calme en 1min 30 (deux exercices réalisés) 

L’année prochaine il y aura deux exercices incendie et un exercice de confinement. 

L’équipe enseignante demande si l’achat de stores pour les classes d’élémentaire est prévu au budget 

2015. La réponse est négative, une nouvelle demande sera donc faite pour le budget 2016.  

 

5- Services périscolaires  
Rythmes scolaires/NAP : 

 Aller télécharger le dossier sur le site de la mairie et contacter directement la responsable pour toutes 

les questions. 

Le dossier doit être obligatoirement rempli et complet (fiche d’inscription+fiche 

sanitaire+photo+photocopie carnet de santé), même pour une présence ponctuelle de l’enfant à la 

cantine ou au périscolaire.  

Pour le temps périscolaire du soir, les parents devront préciser si l’enfant reste uniquement sur le 

temps périscolaire de 15h45 à 16h30 (gratuit) ou plus tard (après 16h30: payant). 

Si modification : le délai est de 15 jours et doit être demandé par mail. 



Pas de modification d’horaires pour l’instant, ajustement à la rentrée possible/ inscriptions. 

Le registre de sécurité obligatoire, est consultable par tous en salle d’accueil. 

Le port de la casquette est obligatoire, crème solaire proposée.  

Activités proposées : NAP ou autres activités ou rien. 

Organisation de portes ouvertes (plus fréquentes) pour communiquer sur les activités (vendredi soir 

avant les vacances scolaires. 

 

 

 Pose méridienne : 

2 activités proposées sur le temps du midi, inscription à la semaine par les élèves et en rapport avec 

le thème de la NAP du vendredi. 

Cantine : est évoqué le problème de la répartition des aliments entre la fin et le début de service 

d’une part et par rapport à l’équilibre alimentaire d’autre part. 

Monsieur le Maire adjoint fait savoir qu’un nouveau prestataire a été choisi pour remplacer Sodexo : 

Elior avec un nouveau cahier des charges. Un travail est fait aussi avec la commission menus. Mise 

en place dès la rentrée de septembre. 

De plus, s’il reste des restes, ils devront être jetés et non plus emmenés comme aujourd’hui en fin de 

service.  

19.15 : départ de M. Amrhein maire adjoint en charge des affaires scolaires. 

 

6-Coopérative scolaire 
Solde provisoire toutes les opérations ne sont pas encore connues 

Solde au 01.09.14 : 4 060.36€ 

 

Recettes : 10 674.02€ 

- Dons parents : 3 475€ : merci 

- Bénéfices photographies scolaires : 1 226.02€ 

- Subvention mairie 2014 : 2 648€ 

- Subvention mairie 2015 : 1738€ 

- vente tickets de tombola : 1 587€ 

       

      Dépenses : 9 241.70€ 

- OCCE : 308.55€ 

- matériel pédagogique : 4126.21€ 

- Coût inscription USEP : 462€ 

- Bus USEP : 1 500€ (estimation) 

- Location accordéons : 400€ : pris par le budget communication l’année prochaine 

- Achat  médailles « Foulées de l’Orge) : 71.04€ 

- Formation aux premiers secours : 192€ 

- Participation au carnaval : 200€ 

- Conteuse (Noël) : 532€ 

- Sorties Dubuffet : 1 449.90€ 

 

Solde au 26.06.15 : 5 492.68 € 

 

7- Questions diverses : 
- fête des écoles : bilan positif, le budget financier sera établi mardi 30 juin. L’équipe enseignante se 

pose la question d’une autre organisation afin de décharger  les directeurs et les enseignants sur 

lesquels repose l’organisation de cette kermesse. 

- Fête du cœur : problème de compréhension de la part des parents, Mme Frélat explique de nouveau 

le choix de cette fête. Certains enfants vivent des situations familiales difficiles (perte de la mère ou 

de père, séparation des parents), il est du devoir des enseignants de protéger ces enfants afin qu’ils 

soient dans un contexte d’apprentissage serein.  

- AAPEL : opérations vente de livres neufs 



- Listes des fournitures : distribuées avant la fin de l’année scolaire et disponibles sur le site de l’école. 

- L’équipe va essayer d’informer les parents plus tôt concernant les sorties afin qu’ils puissent se 

libérer et accompagner. Elle conseille aux parents désireux d’accompagner leur enfant à une sortie de 

se faire connaitre en début d’année auprès de l’enseignant. 

 

Le conseil se termine à 20h00 avec les remerciements de l’équipe pour le travail effectué cette année. 

 

 

Présidente Mme Frélat      Secrétaire de séance  

  

 

Représentants de parents d’élèves. 


